



Presidente de la República Oriental del Uruguay
Dr. Tabaré Vázquez

Montevideo, 24 de enero de 2016.

Suprema Corte de Justicia
Señores Ministros
Presentes.

De mi mayor consideración:

Agradezco la invitación a participar de la ceremonia de *“Apertura de los Tribunales y asunción de su Presidente para el período 2016 del Sr. Ministro Dr. Ricardo C. Pérez Manrique”*. Compromisos asumidos con anterioridad me impedirán participar de dicha ceremonia.

Aprovecho la oportunidad para enviar mi respetuoso saludo a los señores Ministros y a todas y todos los funcionarios integrantes del Poder Judicial.

Cordialmente

Dr. Tabaré Vázquez
Presidente de la República Oriental del Uruguay

/m.r